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和泉市議会  副議長
大浦まさしです

・小学校への障がい児用エレベーターの早期実現を議会で要望
・光明池大橋のベンチなど全体見直しをして修繕…①
・障がい児用エレベーターを学校に早期実現できるよう署名をＰＴＡの皆さんと提出
・昼間独居高齢者にも配食サービスが受けられるように議会で提案
・いぶき野交差点の消えていた路面表記の全体を書き換え完了
・市内公園数カ所に、高齢者向けの健康遊具を導入…②
・泉北高速鉄道通学定期代の補助が出来ないのか？議会で提案
・南海バスまたはめぐ～るバスで、国分町トンネル側道路路線を走れないか提案
・長年の課題であった女鹿坂の歩道約 100 メートルの鉄板撤去＆舗装工事を完了
・室堂町ジーズランド出入口道路舗装整備完了
・めぐ～るバスの障がい者割引の適応範囲拡大の要望を実現
・台風 21 号後の停電被害状況の発信の必要性を感じ Twitter を開始
・光明台４号タイヤ公園両階段に転落防止のための手すり設置
・市民からのご意見収集を強化するために光明台相談所（光明台３ー 25 ー 11）を開設
・和田北交差点（松源前）に右折対策の複合レーンを設置＆信号の時間調整…③
・学校トイレ改修＆洋式化について再度惨状を議会で訴えた
・市内全小学校にエアコン設置が終わり、これで全小中学校に設置完了
・コミュニティセンターのトイレの洋式化要望に対応・完了
・和泉市議会第 66 代副議長に選任される
・光明台北小学校前に大阪府初となる感応式押しボタン式歩車分離式信号が完成
・和泉シティプラザ駐輪場の床面に滑り止め対策を施してもらった
・和泉市版高齢者おでかけ支援（バスタクシーで使えるチケット）が開始

４年間の私の取組み！（抜粋）

基本理念は、「未来の
町づくりに貢献！」
高齢者と子どもに優し
い町づくりを進めるべ
く、日々努力致します。2016
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大浦まさしのプロフィール
得意分野 : 都市環境計画・生涯学習
               釣り（自然遊び）を通した青少年健全育成
現在取組 : 障がい福祉・高齢福祉・学校教育・緑地公園
　　　　　バス（公共交通）・見守り活動・市民の声収集
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長年放置になっていた問題にも取組み、解決していっております！

和泉市初！への取組み実現 現在（これからも）続ける姿勢

◎室堂町女鹿坂における歩道（通学路）の安全対策ができました︕
　室堂町（女鹿坂）では、歩道の上に鉄板が 100 メートルほど並んでいるという場
所があり、雨の日に転倒するなど危険な道路として存在していたのですが、長年解
決できず放置になっていました。
　今回もまた地元と府と市で協力し
歩道の約半分を占めている鉄板を撤
去し、コンクリートで蓋をしました。
　無事解決に至ることができました。

◎大阪府初（和泉市初）感応式押しボタン式
　　　　歩者分離式信号を設置できました︕
　光明台北小学校校門前の信号になり
ますが、最初にお声を頂いてから実に
５年かかりましたが、地元の皆さんの
ご協力とアイデアと杉本府議のご尽力
も頂いて、この信号を設置することが
できました。
　今期も自分たち
の提案力を発揮し
て、和泉市初とい
う仕事を１つ成し
遂げることができました。

◎市民からの声（要望）に対して
　　取組み忘れが100％ないように
　　　　　　　　　努力しています︕
　「要望管理ノート」に市民からの要望
やご意見を頂いたら、１件につき１ペー
ジにまとめ、実現できた案件と未解決
案件を一目瞭然にして管理しています。
　現在ノートは
12 冊目になり、
この８年間で頂
いた市民要望は
５４０件を超え
ました。


